



# Adjudicadas las primeras cinco 'Becas Luis Sáez' para gitanas

DB / BURGOS

Carmen Jiménez Borja, Rosario Lozano Fernández, Carmen Félix Yoao, Dolores Romero Jiménez y Noelia Lupiáñez son las cinco primeras gitanas que podrán cursar estudios de posgrado con becas financiadas a través de la venta de un lote de obras de Luis Sáez que uno de los hijos del pintor burgalés donó a la Fundación Secretariado Gitano hace algo más de un año con esta finalidad.

La entidad es la responsable de organizar la venta de los cuadros (óleos de diverso tamaño y grabados), pero para formalizar el sistema de becas se firmó un convenio

con la Consejería de Educación y la Fundación Villalar de Castilla y León. En total, la Junta aportará alrededor de 30.000 euros a este proyecto, cuyo objetivo es favorecer la continuidad en los estudios académicos y apoyar el éxito educativo dentro de los itinerarios formativos de estas mujeres.

De las cinco beneficiarias, dos son castellanoleonesas (de Palencia y Valladolid) y las otras tres proceden de Jaén, Talavera de la Reina (Toledo) y Gijón. Cada una de ellas recibirá alrededor de 11.000 euros para gastos de matrícula, desplazamiento, alojamiento y manutención.